
 

 

Commission scolaire des Découvreurs 
ÉCOLE LES PRIMEVÈRES – JOUVENCE 

 

 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement 

tenue le 19 février 2019 

à l’école Les Primevères 

située au 1465 rue Félix-Antoine Savard,  Québec 

 

 

 

 

 

Étaient présents : 

 

 

 

 

 

 

 

Étaient aussi 

présents : 

 

 

 

Étaient absentes : 

 

 

 

 

 

 

Secrétaire : 

M
me

 Édith Bélanger 

M
me

 Marie-Eve Bouffard 

M. Yan Castilloux 

M
me

 Marie-Renée Coulombe 

M
me

 Catherine Fournel (arrivée à 

20h) 

 

 

M
me

 Linda Vallée, directrice 

 

 

 

 

M
me

 Kim BeauBien 

M
me

 Hélène Beaulieu 

M. Evans Lévesque 

 

 

 

 

M
me

 Laura Drolet 

M
me

 Nancy Gendron 

M. Réjean Martel 

M
me

 Anne-Sophie Racine 

M
me

 Véronique White 

M
me

 Jacynthe Tassé (arrivée 

à 19h35) 

 

 

 

 

 

 

 

M
me

 Chantal Tétreault 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Parole au public 

 

 

1. Ouverture de l’assemblée 

 

M
me 

Linda Vallée, directrice, ouvre l’assemblée. Elle souhaite la bienvenue aux 

membres et elle les remercie d’être présents. 

 

2. Vérification du quorum 

 

  M
me

 Linda Vallée constate le quorum. Il manque deux personnes afin d’avoir quorum. 

  Toutefois, celles-ci arriveront sous peu. 

 

3. Adoption du projet d’ordre du jour 

 Ouverture de l’assemblée 

 Vérification du quorum 

 Adoption du projet d’ordre du jour  

 Adoption et suivi au procès-verbal du 23 octobre 2018 et du 4 décembre 2018 

 Présentation du budget révisé 

 Présentation du budget du CÉ 

 Sécurité autour des écoles 

 Sorties éducatives, camps et voyages scolaires (reporté à la prochaine rencontre)  

 Dépôt du projet de grille-matières pour l’année 2019-2020 

 Éducation à la sexualité 

 Projet éducatif  2019-2020 

 Informations générales : 

a. du président ; 

b. des représentants au Comité de parents ; 

c. de la directrice (suivi en lien avec le service de traiteur à l’école les   

Primevères); 

d. du personnel; 

e. des commissaires. 



 

 

 Divers : 

a. Personnel du service de garde 

 Date de la prochaine rencontre 

 Levée de l’assemblée 

______________________________ 

 

C.E.-22-18-19-22 Il est proposé par M.
 
Yan Castilloux, appuyé par 

M
me

 Marie-Eve Bouffard, d’adopter l’ordre du jour 

proposé. 

 

4. Adoption et suivi du procès-verbal du 23 octobre 2018 et du 4 décembre 2018 
1
 

 

Modifications : 

 

Aucune modification. 

 

Suivi : 

 

Suivi en lien avec les photos scolaires reporté à la section «Divers» de l’ordre du jour.  

 

 

 C.E.-22-18-19-23 Il est proposé par M
me 

Jacynthe Tassé, appuyé par 

M
me

 Nancy Gendron, d’approuver le procès-verbal 

de la rencontre du 23 octobre 2018 et il est proposé 

par M
me

 Marie-Renée Coulombe, appuyé par M
me

 

Marie-Ève Bouffard d’approuver le procès-verbal de 

la rencontre du 4 décembre 2018. 

 

5. Présentation du budget révisé 

 

M
me

 Linda Vallée présente le budget révisé à l’ensemble des membres du conseil 

d’établissement et explique les ajustements dans les différentes catégories budgétaires. 

 6. Présentation du budget du CÉ 

 

M
me

 Linda Vallée explique que le conseil d’établissement a un budget annuel de 

1519$. Le surplus de l’année précédente est d’un montant de 924$ ce qui fait un total 

de 2443$. En date du 19 février 2019, le solde actuel est de 1708$. 

 

 7. Sécurité autour des écoles 
 

M. Réjean Martel présente l’organisation d’un projet de sensibilisation en collaboration 

avec le conseil de quartier et la Ville de Québec. D’autres écoles vivant des problèmes de 

circulation seraient interpelées par ce projet. M. Réjean Martel demande donc la collabora-

tion des parents du conseil d’établissement afin de s’impliquer auprès de ce comité.  

 



 

 

8. Sorties éducatives, camps et voyages scolaires 

Le sujet sera abordé à la prochaine rencontre du conseil d’établissement. 

9. Dépôt du projet de grille-matières pour l’année 2019-2020 

M
me

 Linda Vallée présente les modifications apportées à la grille-matière pour l’année 

2019-2020.  

C.E.-22-18-19-24 Il est proposé par M
me 

Anne-Sophie Racine, appuyé 

par M
me

 Marie-Eve Bouffard, d’approuver les modi-

fications à la grille-matières pour l’année 2019-2020. 

 

10. Éducation à la sexualité 

 

M
me

 Linda Vallée explique que le programme sera analysé pour l’année 2018-2019 afin 

d’être implanté davantage pour l’année 2019-2020. L’objectif est d’évaluer ce qui est fait 

présentement dans les classes afin de choisir les interventions nécessaires pour 

l’implantation du reste du programme l’année suivante.  

 

11. Projet éducatif 2019-2022 
 

M
me

 Linda Vallée explique que M
me

 Sonia Grégoire travaille au rafraîchissement du projet 

éducatif de l’école. Celui-ci sera présenté pour approbation à la fin de l’année scolaire. 

 

12. Information générale 

 

de la présidente 

 

M
me

 Catherine Fournel explique qu’elle est allée voir la pièce de théâtre organisée par 

le comité de parents. Elle mentionne que la pièce a été très appréciée. 

 

du représentant au comité de parents 

 

Aucune représentation du comité de parents à la rencontre. 

 

de la directrice 

 

Suivi en lien avec le traiteur de l’école les Primevères : M
me

 Linda Vallée mentionne 

qu’aucune plainte ou commentaire n’a été transmis à la responsable du service de 

garde. Les membres du conseil d’établissement rappellent l’importance de l’envoi du 

sondage et M
me

 Linda Vallée propose d’envoyer le sondage aux membres du conseil 

d’établissement avant d’être envoyé aux parents. M
me

 Nancy Gendron propose que ce 

sondage soit envoyé aux membres du personnel du service de garde afin d’avoir leur 

opinion. De plus, les éducatrices du service de garde présente certaines inquiétudes 

en lien avec la diminution du nombre d’utilisateurs du service de traiteur le Croqui-

gnolet.  

 

 

 

 



 

 

des membres du personnel  

 

M
me

 Nancy Gendron sensibilise que certains éducateurs en service de garde aime-

raient avoir accès à une semaine de relâche. M
me

 Linda Vallée explique le fonction-

nement de la commission scolaire en lien avec les services de garde pendant la se-

maine de relâche. De plus, elle mentionne que le nombre d’enfants inscrits 

n’implique pas le travail de tous les éducateurs.  

M
me

 Anne-Sophie Racine présente la situation du service de garde en lien avec la pé-

nurie de personnel.  

 

des commissaires 

 

Absence du commissaire. 

 

13. Divers 

 

a. Photos scolaires : M
me

 Catherine Fournel questionne les membres du conseil 

d’établissement pour la création du sous-comité. M
me

 Marie-Renée Coulombe, 

M
me

 Anne-Sophie Racine et M
me

 Marie-Eve Bouffard se proposent pour 

s’impliquer dans ce sous-comité.  

 

14. Date de la prochaine réunion 

 

La prochaine rencontre aura lieu le 20 mars 2019 à l’école Jouvence.  

 

15. Levée de l’assemblée 

 

M
me

 Linda Vallée remercie les membres et annonce la levée de l’assemblée à 21 

h 28. 
 

C.E.-22-18-19-25 Il est proposé par M
me 

Jacynthe Tassé, appuyé par 

M
me

 Nancy Gendron, d’approuver la levée de 

l’assemblée à l’école Les Primevères-Jouvence. 

 

 

 

 

 

 

Linda Vallée 

Directrice 

École Les Primevères-Jouvence 

 Catherine Fournel 

Présidente 

Conseil d’établissement  

École Les Primevères-Jouvence 

 


